







月

の思いを語っ

とても大切なことなので、早めにお知らせします。

平成27年は、

整調査の年です!

国勢調査ってどんな調査?

国勢調査とは、5年に一度、全国で一斉に行われる最も重要な統計調査です。日本国内に住むす べての人と世帯が調査の対象となり、氏名や性別、出生の年月、世帯主との続き柄、就業状態など を調べます。

調査結果はどんなことに使われるの?

国勢調査によって明らかになる人口は「法定人口」とよばれ、衆議院小選挙区の策定や地方交付 税の算定基礎資料など、さまざまな法令上の人口に利用されます。また、企業や各種団体、大学や 研究機関など、民間分野の経営や研究にも広く活用されています。

いつ、調査するの?

調査は、平成27年10月1日を基準日として実施されます。9月中旬頃から、調査員が各世帯を訪 問し、調査票等資料を配付しますので、ご協力をお願いします。

あなたも、統計調査員になってみませんか?

上記で紹介した国勢調査のほか、毎年、様々な種類の統計調査が実施されています。 町には、現在50名の調査員がおり、調査活動にご協力いただいております。ほとんどの 調査が、調査員の都合のいい時間に活動することができ、調査終了後は算定基準に従って 報酬が支払われます。仕事内容や待遇等、詳細は下記へお問い合わせください。

※お問い合わせ先 総務企画課情報防災G ☎662-4899

寄附ありがとうございます

故 大津保信前町長夫人 恵美子さんより、図 書の購入に役立ててほしいと200万円の寄附金 をいただきました。

青少年の非行防止・健全育成に尽力

町内の夜間見回りな ど、青少年の非行防止や 健全育成のための活動を 積極的に行い、警察活動 に貢献した功績が認めら れ、町青少年育成町民会 議(鈴木政明会長)に山 形警察署長より感謝状が 贈られました。おめでと うございます。



鈴木政明会長

スポ少女子ミニバスケ 全国大会へ!

中山ミニバスケットボールスポーツ少年団の 女子チームが、「第39回山形県ミニバスケット ボール交歓大会」で激戦を勝ち抜き見事優勝。 3月28日から国立代々木競技場で開催される「第 46回全国ミニバスケットボール大会 | への出場 権を勝ち取りました。

同スポーツ少年団の全国大会への出場は15年 ぶり。大会に向け、選手たちは練習に励んでい ます。町民の皆さんも、応援をお願いいたします。

「なかやまフードサービス」誕生

平成27年より、中山町商工会サービスセン ターは、「一般社団法人なかやまフードサービス」 と改称しました。詳細はお問い合わせください。 ※お問い合わせ先

> 一般社団法人なかやまフードサービス ☎674-8432/FAX674-8433